

Foto de Daniel

MISTICA DE UNA JUMENTA Ella me demostraba con ejemplos y pruebas Que amaba a Jesucristo

Lo más de lo más

Besando, con pasión, el crucifijo.

También a mí me amaba

Sobre todo

Cuando me ofrecía un polvo

Dado a tiempo.

¡Esa gloria tenía;

Yo tenía que ir con ella a misa todos los domingos

Y fiestas de guardar

Para procurarme cuantos bienes tenía

En el cruce de sus piernas.

-No misa, no polvo, me decía.

Ella comulgaba

Y, en lo más escondido

Del Monasterio de San Pedro de Cardeña

Nos besábamos

Pasando a mi boca

La hostia consagrada.

Apretándola contra mí

Yo le decía debajo de la ventana

Donde doña Jimena despidió al Cid

Para su destierro real:

-Prefiero en tu dedicatoria carnal

Orgulloso meterla.

Creo merecerlo.

-Que rabien, rabien los monjes

Ella me contestaba.

-A tu picha buena o mala

Me voy a dedicar en tiempo completo
Porque has venido a misa
Y eres una Asno de mi tierra
Como ese del tío Miguel de Vergas
Que es un "Grande" de la verga.

A partir de ya

Todos los domingo y fiestas de guardar Después de Misa bajábamos a San Medel Por Cardeñajimeno

Y, junto al río Arlanzón

Fuera todas nuestras prendas

Nos mostrábamos como vinimos al mundo

Entre cardos borriqueros

Follando como Asnos.

Nuestros ecos folladores

Vitoreaban las campanas de la Catedral de Burgos.

Rebuznantes los dos, ella me decía En lo más alto de nuestro Orgasmo:

-A follar ¿quién nos gana?

-Daniel de Culla

-